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����	��� ����	��
�	� ��� «�����-
��	���
�� 	������	���� 
��» 
�
������� ����� 
 	���
������-
� 	 
���	���
��� ��	���!
�	 
«"����». �������
�� ��
��
�	� 
	��� … �������, ������# 
���� 
��� ����#�� 
���	���
�	� 
�� � ��	�� ���. $� ����!�% 
�%�� ��������
� 	 ���������� 
������ �"&. "� 	
��� 
 ���-
�#��, ������# ���'�� 
�	�
��� 
 
���
��	���#�� �����
���� 	���-
������, ��
������� ����	�����
�� 
� ��������� ��������� �'��# 
�������.

«���� ���	�
���  ����� 	�����-
����
���� ���������. ����������� 
 ������ ���� ����� ������� � 
����. ����� ��������� �����
��� 
����, �� ��� ����, ��
� ��� ����
��� 
���
� ���������, � ��� ��
��� 
����? �� �������, ��� 
��� �� 
��
��� ��������, ���� ������ ����-
���������  �������!�� ����� ����� 
���� �	 �
���!���� �����"��» , 
„ ������ ����	�
� ����������-
�� '���� �"& 	 �	���� �
��� 
������� 	��
�
�.
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��	���� "�������� (����� 
� ����	��
�	� ���
��� �� 	������-
	����� 
�#� )��
���
���� ������ 
�������	���� 	������ 
����*�% �� 
��������. � ������' 	��# ����� 
�������	��� ���� ������ � 
��� 
��# �� ������*��.
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��������������� �����������������
��������' 
�ð����������������  ������������  
����������	�������� �
 ��. �ÿ��������� 
�����������'�������$ �����
��!�������  
����  �
�������������� ������������������� 
���� �������������������  ������������  
�������������$�������� ������������� 
«�ì������� �� �������� ! �ì�������, ������ 
���#!» 

)��*�������� ������*�� 
�*�������� 
������ 	 )��(
��� ����� �
������� 
	�
������ ��� «&����� +�����», ��� 
«���� +����», ������������# �

�-
*��*�# �����	������ � /�
������	 
(������ 0�+�1&2. 

� 3�� 
�	!���# ��� ����	��
�	�� 
� � � 	 �  � �  ) � � ( 
 � � �  � � � � �  � . � .  � ! -
"!��#�� ����	�����#�� �

�*��*�� 
�.�.	
��#�
$, ��� «&����� +�����» 
�.�. ��%&�#�'�  � ��� «���� +����» 
�.(. ����#�'� ��
����� �
��	�# �-
�����*�� 
�*�������� ������ «4��� 
 
����5 4���, ��� ��5» 

���������, ��� ��# ��
����# 
���-
���#��
�� 
��
���� ��
���#, ������ 

  �  � � � 
 � �% � � �  
 �  �  � �# 
 � � � � � �-
��3 ��3���	 � ���
��% 	 ����� ����� 
���	���� �����
��
���� 
��
�� 
�����, ��%!� �����
�����	���� 
����� ���
���� 3��#�
�	� 
 ����-
���� ���
����� � �� 67 
����. ����� 
���
�����	 
�*�������� ������ ���� 
� � � 	 � � � � � 
# �� � � � � � � 
 � � �  � 
 � � 	   	 

��#��. 4�# �������� ���� ����-
����	��� 67-��	�� ������ �
��	�� � 
�3������#� (������	��
�	� ���
��-

�	��� �� ��������� ��
��!�� 
��� 
� ��������� (������ 	 
. 8
��. �� 
��������� ������# ���
������ 
�*����-
���� ������ �� ����	����� �
��	 ���� 
����
��	�� �
���*����� ��	����� 
����� 
����� �� �#�� �� 	 	�� 
���-
*	 (������ ��# �������� ����-
���	 	 
�����3 ���
����3 3��#�
�	�3. � ���� 
�#�� ��, �� ������ �������'��#, 
��-
���� ����	��� ��#����, 
 ����� 
������, 
��
����� ������
�� � �������
���-
��� � 	 � �  
� � � � 	 � � �  � �  �� � 
 � � � � � 	 
���  � � �, 
 ��� � � � … 	����� � �  	
3 
�� � � 	 � � � � � � �3��� � � 
 � �  �*�� � � 
�3 
�3�����. �� �
����� �#�� �� 
���
����� 
�*�������� ������ 
����� 
��

������
# �� ��������� ��	����� 
����� �� ��
�	�%!�� �������� *-
��� 	���!���� ������ (������ ��� 
������� 
��
�	���, 	��������� �� 
������*��. ������� � ���
�����	 
�*�-
������� ������ ���� �������
# 	 ��-

	�
���
�� �� �������3 *�. ������ ��
-
��� /((���	��
�� ������ ���	��#�
# 
�� 6 ����� 
��� (������ �� 
��	���% 
 
������� ��
���
��������� 	 �	���� 
�
��� ����������, �������, ������-
� � � ,  �  � � �   
 � � � �  � � � � � � � � �  � � � � � 
����	����� 	�
���% 
��	�������% 
���������
��: 
���## ��������
�� 6 
�� 
�
��	�#� 9,;…< ����� ��3� 	 ��	�-

���
�� �� 
����, *�� 6 �� ����!����� 
(������ �����# 9797 ���� �� ����	�� 
���� 	������	���
� 	 ��	�
���
�� �� 
���
�	� � 
����� �����	��
�	� �� < �� 
<,; ����. �=+. ����	������, 	���	�# 
	������ �� ������*�� �����# 
 6 �� 
��� 
(������ 	 9797 ���� 
�
��	��� ������� 
>777 ����. �=+, ��� ?@7 ��
. ���. $�-
����� ���
�����	 ������ ���������
# 
������ �������� �������� � 
��
�	 
��!��� ��
����, ���������� 
��
�	 
����� �3�����*��, �
������ … ������� 


��
�	����� ������� �����. A� 
�� ��� 
����� 
��	������� �����'��� �� 
��	-
���% 
 	�������. +��������� ������-
��� �� ������� ���������� �
����%�. 
B���'�# ��������
�� 	 �
������ … ?…C 
���� 
 6 ��. ������
�� 6 ���������� … 	 

���� ������� 69…6D �����. ������� 
��� ���
�������� *� � ��������
�� 
 6 
�� �������� 
�
��	�� 669 ��
. ���. E�
3�-
�� 
�
��	�#%� ;7F, 
���	������, ���-
���� 
 6 �� … ;? ��
. ���. A���� �������, 
��� ��� 
���� ��������
�� (������ 
� ��	�'���3 ��������#3 �� ������� 
�������  
 6 �� ������� ��� ������-
��� (������. )
3��# �� ���	����3 
�
������3 �����3, ������ ���
���� 

�*�������� ������ 
���� ����� 
��������	���
# �� 
���� 	��������� 
����!�� ��3��� 	 ��	�
���
�� �� ���-
!��� �������� ���
��� � �����
�	� 
��
�����3 �� 
���*	 (������. 

4�# ������3 
�� ���*�������� 
�-
*�������� ������ ����
������ 
�-
��%!� ������: 

… 	 
���� ������# ����� 	 
�� 
���
�����	 ��������� 	 ���� ������-
����3 �#�� �� �������# 
��
�	�� ;7F 
���������
�� �� ��	������ ������G 

… 	 
���� ������# �	��3 ��� �� 
/�� � ; �� �������# 
��
�	�� 677F 
���������
�� �� ��	������ ������. 

+� � � � � � � � �   � 
 � � 	 �# �  � 
 � 	 �%� � 
	 
���� �
���	���# ��� 
��#�� 
���
�����	 ��������� «4��� 
 ����5 
4���, ��� ��5» 

E�����*�# ��

�����	��
# 	 ���-

�	 ��������� ������ ������ 
 ��-
��
��% ���� ������ 	 )��(
��� �����. 
� 9796 ���� �� ���� �3	���	��� �� ;7 

��. ��������
# ��# ���
��# 	 ����� 
����� 	 ��	�% ����� ������%��	� 

���, ��*���� �� ������� �����-

��� � 
���%��� �����3�������
��3 
����	���� �� 	���!�	���% 
���	 (��-
����, 	�
���% �����	��������
�� ���-
��. � ������'� ���*������ ������ 
� � � � 	 �   � �  � � 
 ' � �#�� � � 	  � � � � 	 � � � 
� � 
 � �  � � � 
 � � � � � 	 ,   
 � �  � � � � 	 � � 
 � 	 � 
������ ���� 
���
�	�	��� 	 ���
�, 
������!� �(������� � ����
��	�-
��� ��
��������3 ��� �/((���	�� 
�
��������3 ���� ��# ���
�����	 
������. 

A���� �������, ��� �
�'��� 	���!�-
	���� 
���*	 (������ 	 �����3 ���-

����3 3��#�
�	�3 ���
����� 
�*������-
�� ������ 
����� ��

����	��� �� ��� 
���������	��� ������ � ��� 
���� ����*�������� 
��
�	���
��, 
�������� ��# 	���!�	���# 
���	. ��� 
����� ��
���� ��
��#���� ������� 
� 
��������� ��3����, � ����	��
�	� 
������ 
���� 	�������� ��
��	��-
�� 
�*������-/�������
�� ������ 
� ���������� ��	�
�� /((���	��
�� 
�
������	���# ��%!�3
# ������3 �-

��
�	. ������ /���� ���	� �� )��(
��� 
����� � �+�1& �������%� �����	��� 
����!� ���
������ 
�*�������� ������ 
	 �������� ��
����
�	���� �������� 
	 (��� ������	 � 
��
���� �� ���	��� 

���	��
�	�. �+�1& ����	� �����	��� 
���
������ ������ %�����
�� � ���-

�����*����� 
����	�����, �������� 
	 �(������� ���3������ ������
��� 
��������*�� ��# �������# ��
����-

�	���� (����
�	�� �������� 	 ��-
��
��
�	 
��
���� 3��#�
�	� � �����-
	���
�	�#, ����
��
�	 /�������
���� 
���	���# E��…+. 

�
��	�# ������*�� 
�*�������� ���-
� � � «4��� 
 � � � �5 4���, � � � � �5» 
���� ������� H.�. I�*���	��. � 
	�% 
����� �� ������
�	��� 	����
� 
� � 	 � '  � �# � � � � � � � � �# 	 � �  �#� �3 
��� (������	��
�	� ���	. "� ��������� 
	 � � � � 
  � � � 	   � � � � � �  � � �  � � � � � � � �  
���J#
���# ���	��� ������� ������ 
E.H. I����	, ������� �� ����� 
��� 
(������ 	 
. 8
�� �3���������	�� 
���*

 ����
(����*�� � ������������ 
��	�'��# ���������# ���	. 

)����� 
�	!���# 
���� �'��# ���	� 
�� )��(
��� ����� � 
�	�
���� ����� 
������*�� 
�*�������� ������ «4-
��� 
 ����5 4���, ��� ��5» 	 
��#�� 
���!�� ����, �
������	���� �����-
!
�	 (������	��
�	� ��# ��	�'��# 
/((���	��
�� �
������	���# ���� 
� 	�	����# 	 ������ ���
���	�%!�3 
���������	���3 ������� ����*�-
������� 
��
�	���
��, ��
���
������� 
��������	����3 ��� «&����� +�����» 
�3������� ��	�'��# ���������# ���	.

 �. �)	���.

�
 �
����� 
���� �����

�

�õ�#���� ������ 
��������� �	���������������' 
�������������$������ ����������������� 
«�ü�������������
�������  
��������������������  ������������������  
��������# » �� ����������#�� 
�
�����������  �
 ������������ 
�ì������ -�ò���� �����'�
���������$ 
�
�������������������$ �
���������������$ 
�
 ���������$ �������������������  – 
�	�����������������������$ ���������  
�������#���� �� ���	�!������
������#�  
�������������������  ��������������������  
������������ .

������ 
�*����
��	 ��� «+��-
��#» 0��������� ������� „ �. ). 
�#�#*��#�2 ���� ���	��� ��
�� ��-
�������	����3 �����. ����� ��	�� 
�
(�������	����� ������� 
 �������� 

�������� �� 	
�� ������ =����-
���� ��� 
���%% '���� �� ���*� 
E	��%*��. "� ������ ���	����� 
�	�3��������	�� ���
�� ���*� E-
	��%*�� �
����	��� ?9 (����# 
�-
	������� �������� �
	!��#. ���-
��� ���%�
#, ��� �
��	'�#
# ��
�� 
�������3 ����� ���� 	������� 	 
������� 
����.

���*� E	��%*�� … ���� �� 
���3 
����#����3 	 4���-H�3. $�
� ��
-
������%�
# 
���## '����, ���#���� 
���*��, �����'�� 	 ������ ���-

�	���� 	���. � 	
�� � �� ������ 
�
��  ����� 	�
� 
� 	
�� ����-

�������� ��� ����	��
�	�� �
�-
��� ������
���*�� ������
����	�%� 
������%!� � ����	�����#� ��-
�������, ���	��#� 
���������. 4�# 
�'��# ������� �
���*������-
	����3 
	���� 3��#�
�	���-����	��� 
��
��� 
��
���� 	��
�#�� ���	��� 
�����# ������, 
����%�
# �
��	�# 
��# ���	������� 
���� ��3���	. + 	 
��
��#! 	��# 	 
� ��� ����	��# 
������ 
 ��������. 

… #��� ����������� ������ ����� ��-
����� ����������� ��� ��!��� 	��-
����, ��
� ��� �� ����������, �� ���-
������ ���������������. ����
��� ��� 
��$�� � ��!����� ��
��� ��������. 
%���, ��
� ������ �������� ������� 
���������  ����� ����
����� ������, 
�� � ������� ��� ���������, �� 	���	� 
������� ���. &���� ��
�	���� �	-
���������, �������
��� ���!� ��!�� 
������
���� ����������� ������� � 
��
���� ������� �� ���
����$�� � 
���� ����
������� �����������, 
… ��	���� ���	� 
�� 4���-H�3 (#��� 
���!�
�.

�. �)��+�.

�
�'$ ,�
,!���
�'$ ,�
,!��
��  !�. �#�
�/"����  !�. �#�
�/"��

�+��)���0����+��)���0���

������������������1��+���1��+���

���	�	���� ���� � «������ �
���	»
�í�����$  �
 ����� ��� ����������� �������� ������	�#�������'  

���������$����������  – « �ù�������� �����������». �ö���� ���������� 
����������  �� ������������ �
�"�������  �
 �������������� ����������	�������� 
�� ������������ �����������������$  �
������ �� �	�����������$  �����# 
��� �������$���� ��������������#�� ������������, ����  �� ���������# 
���������������
, �����������#�  ����������-�����	�����$ ���������������'��  
�����  �������������$���#��  ��������.

4�# �3, ��� � ����: 
��������� 
���� �� ���������� 
�
���	� �����
��
��, ��#!� ���	� ��. 8	��	
���� 
� 	J��� �� � 
 ��. H�
�� � �� ���. � ��#	���� ��	�#-
��#, 
��
��� �� !���� ������� �	����  "�����% B���	�, 
�
���	�� ���������
# … ����������
#, ��3���'� � ��*	� 
	�
���	����� *	����.

���	��, ����� ��
������, ��
������ ��
����� ��������� 
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Газета «Северная Осетия» сообщает, что с 10 января 2021 года 
публикует информационно-рекламные сообщения и объявления о деятельности 
промышленных, транспортных, сельскохозяйственных, строительных, торговых 
организаций, предприятий различных форм собственности, учебных и культурно-

зрелищных заведений по расценкам 2017 года.
Цена 1 см2 составляет 40 рублей. 

ВНИМАНИЮ 
РЕКЛАМОДАТЕЛЕЙ!

ВЫБОРЫ-2021

Меня зовут Сослан БЕСТАЕВ
Î âûáðàííîé ïîëèòè÷åñêîé êàðüåðå

Я – обычный осетинский парень. Сын трудового 
народа, так сказать. Парень, который любит свою 
Родину. А инертная любовь – это не про меня. То, 
что любишь – бережешь, холишь и лелеешь. Вот и я 
так живу. Как минимум стараюсь. Чтобы вмешать-
ся в государственные процессы, нужно стараться 
всегда быть на гребне. Политическая апатия 
захлестнула общество. Но кто-то ведь должен 
быть медиатором. И если я получил поддержку 
своего избирателя, то какое имею право не быть 
на передовой, отстаивая интересы каждого своего 
соотечественника? 

Îá îáúåêòèâíîé îöåíêå ñâîåé 
äåÿòåëüíîñòè â Ñîáðàíèè 

ïðåäñòàâèòåëåé ãîðîäà Âëàäèêàâêàçà
Мне не стыдно за себя. Я не краснею, находясь 

среди своих друзей, соседей, соотечественников. 
Я делал и продолжу делать то, что должен. Стыд-
но мне за тех, с кем я был вынужден работать. Бы-
вали моменты, когда хотелось провалиться сквозь 
землю. Даже когда всему виной были решения 
отдельно взятых скудоумных начальников. Пре-
красная оценка «созидания» городских властей 
за последние годы – слова дендролога Роальда 
Каупуша, присевшего на пенек срубленных веко-
вых деревьев в парке. Он тогда сказал: «Господи, 
прости их за все зло, которое они делают». И – да, 
взрослый мужчина, говоря это, плакал. И вообще, 
та история с деревьями – отчетливый показатель 
и роспись в бездарности. 

Î òîì, ïî÷åìó íå âñåãäà óäàåòñÿ 
áûòü ïîëåçíûì 

Мне говорить о патовых ситуациях или о кон-
кретных людях? Если о людях, то это – вся вер-
тикаль, организованная в республике. На моем 
уровне она заканчивалась на бывшем руководи-
теле АМС г. Владикавказа. Точнее, умирала на 
нем. Знаете, это когда что-то хорошее становится 
недееспособным и перестает существовать. Так 
же было и в то время. Могу смело заявить, что мой 
потенциал был использован на 10% лишь потому, 
что «градоначальник» занимался тем, что на его 
взгляд нужнее и правильнее для города. Рушить-
пилить – это не про строить. А строить – это не 
только про «кафешки». И давайте не будем, как 
это стало можно за последние годы, приписывать 

себе федеральные стройки. 90% всех социальных 
объектов было построено не потому, что местная 
власть так захотела, а потому, что это часть феде-
ральных инициатив в виде тех же нацпроектов. И 
строились школы и поликлиники не потому, что вы 
так хотели, а потому, что их строила федеральная 
власть. Вы тут лишь бились за подряды. Вот и все. 

А что касается моей полезности как народно-
го представителя, то я никогда не отказывал в 
приемах, старался и до сих пор стараюсь опера-
тивно решать вопросы, с которыми люди ко мне 
обращаются.

Î òîì, ÷åãî íå õâàòàåò íàøåé 
ðåñïóáëèêå 

Команды и волевых решений. Элементарно. 
Пришел новый глава. Почему мы возвращаем в 
строй тех, кто пробовал себя в политике десять, 
двадцать лет назад и не сдюжил? Хоть раз ад-
министрация главы обзвонила вузы? Местные, 
столичные. Да в каждом вузе страны найдется 
умный, светлый, амбициозный выходец из Осетии! 
Почему мы не привлекаем свою молодежь? Поче-
му до сих пор во власти люди, начавшие свой путь 
в 90-е? Почему мы не доверяем своей молодежи 
и не даем ей шанс? Я могу привести в пример 
десятки имен и фамилий достойнейших молодых 
людей. Создайте им условия и дайте возможность 
строить республику такой, какой вы не можете ее 

построить вот уже почти тридцать лет. Возьмем 
любую социальную сферу и ее куратора в респу-
блике – и я вам назову в пику фамилию молодого 
человека, не хуже профессионала уж точно! Но он 
сейчас либо везет пассажиров из Владикавказа в 
Мизур, либо занимает соответствующую знаниям 
и умениям должность, но далеко за пределами 
нашей республики. Так и образовывается пропасть 
между поколениями. 

Î ïàòðèîòèçìå
Для меня это что-то тотальное и перманент-

ное. Это то, что, начавшись, не заканчивается. 
Патриотизм зарождается, естественно, в семье, 
воплощаясь в определенную культуру. Забавляет, 
что сегодня о патриотизме говорят громче всех те, 
кто только «проснулся». Они наспех облачаются 
в народное одеяние, отпускают соответствующие 
бороды и набирают побольше камней. Бросают 
они камни рьяно и кучно. Но за всем этим нет 
даже элементарного, начала всех начал – родно-
го языка. Одно дело, пожелать на родном языке 
счастливого пути, а другое – пообщаться, напри-
мер, с бабулей из, скажем, Даргавса. Понимаете, о 
чем я? Вы можете выходить в хадоне и с бородой 
из барбершопа с очаровательной и импозантной 
окантовкой, очень образно поправить каракуль на 
голове и, обернувшись, сказать: «Дзабах ут». Но 
если понадобится поговорить по душам с той самой 
бабушкой из Даргавса, вы позовете меня – выбри-
того в стекло и без головного убора парня. Одним 
словом, патриотизм – это не всегда спешные 
наверстывания синхронно с модными трендами и 
течениями. Это даже не всегда про все вышеска-
занное. Но я просто не верю в патриотизм, если он 
напыщен. Им надо жить, каждый день проживать, 
нести, как огонь, в себе. В себе, а не на себе.

Î âûáîðàõ â ÃÄ
Резюмируя все вышесказанное, скажу, что мне 

тесно. Мне тесно в моем сегодняшнем амплуа. 
Хочу быть сильнее и полезнее. Хочу, не умоляя, 
просить тех, кому это и вовсе неинтересно, помо-
гать тем, кому они обязаны помогать. Хочу довлеть 
над ними и быть законом для них. Для беспринцип-
ных чиновников. И это не патетика, и зовут меня не 
Робин Гуд. Меня зовут Сослан Бестаев и я люблю 
свою Родину. Она у меня одна.

Полный текст интервью на телеграм-канале 
«Сослан Бестаев».

(Материал публикуется на бесплатной основе).

(На бесплатной основе).(На бесплатной основе).

Áåç âîçðîæäåíèÿ ñåëà íåâîçìîæíî 
âîçðîæäåíèå Îñåòèè

В партию «ЯБЛОКО» обратились члены иници-
ативных групп трудовых коллективов Республики 
Северная Осетия – Алания. Тысячи колхозников, 
работавших в сфере производства сельскохозяй-
ственной продукции в Республике Северная Осе-
тия – Алания, речь идет, в том числе, и о ветеранах 
Великой Отечественной, и о ветеранах труда, и о 
многодетных семьях, в результате противозакон-
ных действий должностных лиц потеряли десятки 
тысяч пахотных гектаров и фактически остались 
без работы и средств к существованию. Не соблю-
дая требования законодательства, без проведе-
ния собраний трудовых коллективов, по одной 
схеме, была проведена процедура банкротства 
колхозов, совхозов и СПК, а имущество (админи-
стративные здания, пахотные земли и сельско-
хозяйственная техника) передано посторонним 
лицам, которые не работали в колхозе и даже не 
проживали в селе. В результате сегодня, как го-
ворится в обращении, пахотные земли республики 
используются под посев кукурузы на зерно в целях 
дальнейшего производства этилового спирта. 
При этом не соблюдается культура севооборота, 
в целях повышения урожайности бесконтрольно 
используются химические удобрения, что приво-
дит к загрязнению и истощению земель. Согласно 
положениям Земельного кодекса Российской Фе-
дерации сельскохозяйственные угодья подлежат 
особой охране. Охрана земель представляет собой 
деятельность органов государственной власти и 
органов местного самоуправления, направленную 
на сохранение земли как важнейшего компонента 
окружающей среды и природных ресурсов.

В РСО–А Указ Президента Российской Феде-
рации от 27.10.1993 г. № 1767 «О регулировании 
земельных отношений и развитии аграрной рефор-
мы в России» был проигнорирован. Незаконными 
действиями представителей законодательной и 
исполнительной власти республики все имущество 
бывших колхозов и совхозов и земли сельскохо-
зяйственного назначения оказались в руках быв-
ших и действующих чиновников, депутатов или же 
их родственников без каких-либо на то законных 
оснований. В результате работников сельского 
хозяйства лишили работы и на данный момент у 
них практически нет средств к существованию. В 
связи с этим социальная обстановка в селах нака-
ляется. Без возрождения села невозможно воз-
рождение Осетии. Реальная жизнь показывает, 
что общество, в котором граждане лишены права 
владения землей и собственностью, деградирует 
нравственно, так как именно эти условия лежат 
в основе экономической и гражданской свободы.

Мы, члены Северо-Осетинского регионального 
отделения Российской объединенной демократи-
ческой партии «ЯБЛОКО», обращаемся к руковод-
ству республики с просьбой дать поручение Про-
куратуре РСО–А  провести комплексную проверку 
законности ликвидации колхозов, совхозов и СПК, 
передачи земель, имущества и сельскохозяйст-
венной техники на территории нашей республики. 
Провести экологическую и геологическую экспер-
тизу используемых земельных угодий на предмет 
их нерационального использования и порчи.

Председатель СОРО РОДП «ЯБЛОКО»  
А.К. СИДАКОВ.

(Материал публикуется на бесплатной основе).(Материал публикуется на бесплатной основе).

Итоги выдвижения и регистрации
Сегодня в Общественной палате РСО–А состоится 

«круглый стол» на тему: «Выборы 17–19 сентября 2021 
года: итоги выдвижения и регистрации, конкуренция, 
перспективы».

Участники  обсудят ход избира-
тельной кампании, материалы ана-
литических докладов ассоциации 
«Независимый общественный монито-
ринг» и Фонда исследования проблем 
демократии, посвященные итогам 
этапов выдвижения и регистрации 
на выборах в 2021 году, вопросы про-
филактики и пресечения фейков и 
нарушений. 

  В «круглом столе» примут участие 
эксперт ассоциации «Независимый 
общественный мониторинг», член 
исполнительного комитета корпуса 
«За чистые выборы», руководитель 
Управления Ассоциации юристов Рос-
сии в СКФО и ЮФО Антон Лукаш, чле-
ны Республиканского общественного 
штаба и муниципальных обществен-
ных штабов по контролю и наблюде-
нию за выборами депутатов Госдумы 
и в органы местного самоуправления, 
члены Общественной палаты, пред-
ставители Центральной избиратель-
ной комиссии РСО–А, СМИ. 

 Напомним, 18 февраля в Север-
ной Осетии открылся Общественный 
штаб по контролю и наблюдению за 
выборами депутатов Государственной 
думы РФ и выборами в органы мест-

ного самоуправления в республике 
17–19 сентября 2021 года. 

В состав штаба вошли члены обще-
ственной палаты республики, пред-
ставители ведущих общественных и 
некоммерческих организаций, лидеры 
общественного мнения, опытные юри-
сты и специалисты медиасферы.

Общественный штаб призван обес-
печить общественное наблюдение за 
избирательными процессами, инфор-
мационное, экспертное, правовое 
сопровождение всего электорального 
цикла, а также подготовку и коорди-
нацию общественных наблюдателей 
и экспертов. 

Во всех районах Северной Осетии 
сформированы муниципальные об-
щественные штабы, которым респу-
бликанский штаб оказывает инфор-
мационно-методическое содействие 
и консультационную поддержку. В 
составе таких штабов – активисты, 
хорошо зарекомендовавшие себя на 
местном уровне, лидеры обществен-
ного мнения, координаторы общест-
венных наблюдателей.

Общественная палата Северной 
Осетии тесно сотрудничает с неком-
мерческими организациями. Соглаше-

ния о сотрудничестве в независимом 
наблюдении за выборами заключены 
с 28 организациями: с 16 обществен-
ными организациями, 4 политически-
ми партиями, 8 общественными па-
латами муниципальных образований 
РСО–А. 

Между Общественным штабом по 
контролю за выборами и региональ-
ным отделением движения «Волон-
теры-медики» есть договоренность о 
взаимодействии в обеспечении эпи-
демиологической безопасности на 
избирательных участках.

Готовность принять участие в не-
зависимом контроле за выборами 
депутатов Госдумы и в органы мест-
ного самоуправления в Северной 
Осетии подтвердили региональные 

представители политических партий 
«Родина», «Единая Россия», ЛДПР, 
«Российская партия пенсионеров за 
социальную справедливость».

Подготовлены свыше 700 наблю-
дателей, около 300 – в резерве. Все 
они прошли профильный образова-
тельный курс, который включал в 
себя не только теорию в виде основ 
избирательного права, но и практиче-
ские задания. На занятиях подробно 
разбирались все стадии избиратель-
ного процесса, права и обязанности 
наблюдателей, типичные нарушения, 
моделировались различные ситуации 
и отрабатывались алгоритмы реаги-
рования на инциденты. К участию в 
семинарах были привлечены руково-
дители территориальных избиратель-
ных комиссий, которые знакомили 
слушателей со спецификой выборов в 
каждом муниципальном образовании. 
Завершающим этапом стало обяза-
тельное итоговое тестирование.

В рамках соглашения с региональ-
ным отделением Союза журналистов 
России налажено взаимодействие с 
ключевыми СМИ республики, сфор-
мирован общественный экспертный 
пул, который регулярно участвует 
в информационной кампании, в том 
числе на федеральных экспертных 
площадках.

Залина КАЙТУКОВА.

ОБЩЕСТВЕННАЯ ПАЛАТАОБЩЕСТВЕННАЯ ПАЛАТА

В соответствии 
с законом

Центризбирком в ближайшее время 
даст рекомендации по участию иностран-
ных агентов в избирательных процеду-
рах, сообщила глава комиссии Элла 
ПАМФИЛОВА.

«В ближайшее время, поскольку у нас 
в соответствии с законом появились ино-
странные агенты, мы в части, которая будет 
касаться выборов, на основании принятого 
закона, информации от минюста, такие разъ-
яснения подготовим и дадим»,– сказала она 
на заседании комиссии.

Элла Памфилова уточнила, что речь пой-
дет о различных аспектах избирательного 
процесса – «кто может быть наблюдателем, 
по СМИ, и так далее».

Напомним, на предстоящих в сентябре 
выборах депутатов Госдумы восьмого со-
зыва зарегистрирован кандидат, аффили-
рованный с лицом, выполняющим функцию 
иностранного агента. Соответствующая 
отметка будет сделана в бюллетенях для 
голосования по партийным спискам в графе 
партии «Яблоко». Кроме того, 18 августа ми-
нюст внес в реестр незарегистрированных 
общественных объединений, выполняющих 
функции иностранного агента, движение 
«Голос», основной вид деятельности кото-
рого – мониторинг выборов. Двумя днями 
позже в реестр СМИ – иностранных агентов 
были внесены телеканал «Дождь», издание 
«Важные истории» и семеро журналистов.

Добавим, что закон о физлицах-иностран-
ных агентах не лишает их и связанных с ними 
граждан избирательных прав, но обязывает 
таковых указывать свой статус на всех эта-
пах избирательного процесса – от заявления 
о согласии баллотироваться до избиратель-
ного бюллетеня.

Галина МИСЛИВСКАЯ, «РГ». (На бесплатной основе).(На бесплатной основе).
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ИНФОРМАЦИЯ, ОБЪЯВЛЕНИЯ

ПОЗДРАВЛЕНИЕ

ЧАСТНЫЕ ОБЪЯВЛЕНИЯ

ОРГАНИЗАТОР ТОРГОВ - КОНКУРСНЫЙ УПРАВЛЯЮЩИЙ ООО «ИРАГРО» (ИНН 1513051563, ОГРН 
1141513005699) Дзеранов Батраз Константинович (адрес: 362040, г. Владикавказ, ул. Горького, 14, ОПС 40, 
А/Я 56, тел. 8-918-821-05-26, е-mail – bdz15@yandex.ru) сообщает о проведении открытых электронных торгов 
с открытой формой подачи предложений о цене (далее по тексту – торги).

№ 
лота

Наименование Начальная 
цена (руб.)

1 Кукурузокалибровочный завод (единый имущественный комплекс), располо-
женный на земельном участке, с КН 15:06:020204:138, пл. 17160 кв.м., по ад-
ресу: 363000, РСО-А, с. Кадгарон, ул. Заречная, 3.

 61 024 764 руб., 
в т. ч залог – 

57 032 189 руб.; 
не залог – 

3 992 575 руб. 
2 а) Право аренды на земельный участок (35 лет), категория земель: земли сель-

скохозяйственного назначения - для сельскохозяйственного производства, пл. 
174018 кв.м., к.н. 15:03:0040101:25; б) Право аренды на земельный участок (35 
лет), категория земель: земли сельскохозяйственного назначения - для сель-
скохозяйственного производства, пл. 176 431 кв. м., к.н. 15:03:0040101:27; в) 
Право аренды на земельный участок (35 лет), категория земель: земли сель-
скохозяйственного назначения - для сельскохозяйственного производства, пл. 
348142 кв. м., к.н. 15:03:0040101:28; г) Право аренды на земельный участок (35 
лет), категория земель: земли сельскохозяйственного назначения - для сель-
скохозяйственного производства, пл. 2578212  кв.м., к.н. 15:03:0040101:30; д) 
Право аренды на земельный участок (35 лет), категория земель: земли сель-
скохозяйственного назначения - для сельскохозяйственного производства, пл. 
705567 кв.м., к.н. 15:03:0040101:31; е) Право аренды на земельный участок 
(35 лет), категория земель: земли сельскохозяйственного назначения - для 
сельскохозяйственного производства пл. 3383078 кв.м., к.н. 15:03:0040101:22. 
Система орошения. 

161 288 733

3 Прицепной опрыскиватель с гидравлическим раскрытием №1 КР 03.02-18П 227 273
4 Прицепной опрыскиватель с гидравлическим раскрытием №2 КР 03.02-18П 227 273
5 Прицепной опрыскиватель с гидравлическим раскрытием №3 КР 03.02-18П 227 273
6 Сеялка туковая ТС-М 8000А 827 864
7 Сеялка туковая ТС-М 8000А 827 864
8 Сеялка туковая ТС-М 8000А 827 864
9 Сеялка туковая ТС-М 8000А 827 864

10 Сеялка туковая ТС-М 8000А 827 864
11 Сеялка туковая ТС-М 8000А 827 864
12 Прицепной опрыскиватель с гидравлическим раскрытием КР 03.02-18П 204 351
13 Автобус пассажирский KAB3-3270 53 750
14 Автомобиль Lada 212140 106 207
15 Автомобиль Lada 212140 99 431
16 Автомобиль Lada 212140 116 204
17 Автомобиль Lada 21214059-093 227 927
18 Автомобиль Lada 21214059-094 248 966
19 Автомобиль Lada 21214059-094 218 380
20 Автомобиль Lada 21214059-094 242 171
21 Автомобиль Lada 21214059-094 221 766
22 Автомобиль Lada 21214059-094 220 869
23 Автомобиль Lada 21214059-094 223 076
24 Автомобиль Lada 21214059-094 219 015
25 Плуг навесной ПН-3*35 (1) 96 841
26 Плуг навесной ПН-3*35 (2) 96 841
27 Плуг навесной ПН-3*35 (3) 96 841
28 Трактор МТЗ-1221.2 Беларус 613 138
29 Трактор К-701 «Кировец» 388 800
30 Трактор колесный МТЗ-80 1990г 197 628
31 Трактор МТЗ-82.1 Беларус 590 114
32 Трактор МТЗ-82.1 Беларус 590 114
33 Трактор МТЗ-82.1 Беларус 666 459
34 Культиватор КС-10, № 518 323 132
35 Очиститель вороха самопередвижной ОВС-25М (№ 6818) 213 850
36 ЛОМ 1 279 052

Размер задатка - 10 % от начальной цены лота.  Шаг аукциона – 5 % от начальной цены лота. Заявки принимаются 
с 00.00 ч. 30.08.2021 до 00.00 ч. 02.10.2021 года. Торги состоятся в 10.00 ч. 05.10.2021 г. на Электронной площадке 
ООО «Аукционы Федерации», расположенной в сети Интернет по адресу www.Alfalot.ru 

Заявка на участие в торгах представляется в форме электронного документа. Заявка на участие в торгах со-
ставляется в произвольной форме на русском языке и должна содержать следующие сведения: наименование, 
организационно-правовая форма, место нахождения, почтовый адрес заявителя (для ЮЛ); Ф.И.О. паспортные 
данные, сведения о месте жительства заявителя (для ФЛ, ИП); номер контактного телефона, адрес электронной 
почты заявителя. Заявка на участие в торгах должна содержать также сведения о наличии или об отсутствии 
заинтересованности заявителя по отношению к должнику, кредиторам, конкурсному управляющему и о характере 
этой заинтересованности, сведения об участии в капитале заявителя конкурсного управляющего, а также само-
регулируемой организации арбитражных управляющих, членом или руководителем которой является конкурсный 
управляющий. К заявке на участие в торгах прилагаются следующие документы: выписка из ЕГРЮЛ (для ЮЛ), 
выписка из ЕГРИП (для ИП), документы, удостоверяющие личность (для ФЛ), надлежащим образом заверенный 
перевод на русский язык документов о государственной регистрации юридического лица или государственной 
регистрации физического лица в качестве индивидуального предпринимателя в соответствии с законодательст-
вом соответствующего государства (для иностранного лица). В случае подачи заявки представителем заявителя 
предъявляется документ, подтверждающий его полномочия. Заявитель вправе изменить или отозвать свою заявку 
на участие в торгах в любое время до окончания срока представления заявок на участие в торгах. Победителем 
торгов признается участник, предложивший наиболее высокую цену за продаваемое имущество. Победитель 
торгов обязан заключить договор купли-продажи в течение пяти дней с даты получения протокола о результатах 
проведения торгов. В случае отказа или уклонения победителя торгов от подписания договора купли-продажи в 
течение пяти дней с даты получения им протокола о результатах проведения торгов, внесенный задаток ему не 
возвращается, и организатор торгов вправе предложить заключить договор купли-продажи участнику торгов, 
которым предложена наиболее высокая цена имущества по сравнению с ценой имущества, предложенной дру-
гим участником торгов, за исключением победителя торгов. Если к участию в торгах был допущен только один 
участник, заявка которого на участие в торгах соответствует условиям торгов или содержит предложение о цене 
не ниже установленной начальной цены продажи, договор купли-продажи заключается с этим участником торгов 
в соответствии с условиями торгов или представленным им предложением о цене. Ознакомление с имуществом 
производится по предварительной заявке, направленной в электронном виде по адресу эл. почты bdz15@yandex.
ru. Оплата по договору купли-продажи производится в течение 30 дней со дня его подписания. Реквизиты счетов: 
Получатель: ООО «ИРАГРО», ИНН 1513051563 КПП 151301001, Ставропольский РФ АО «Россельхозбанк», к/с 
30101810200000000701 БИК 040702701, р/с 40702810506240000470 - основной счет; р/с 40702810206240000084– 
для задатков, р/с 40702810606240000082 – для залога.

 ПРОДАЮ 
 ÆÈËÏËÎÙÀÄÜ 

 ÊÂÀÐÒÈÐÛ 

  ЖИЛПЛОЩАДЬ (4 комна-
ты + кухня + ванная (без рем.), 
двор на 2 хоз.) на пр. Коста (р-н 
маг. «Ласточка»). Тел. 8-918-
835-96-72.

 ÄÐ. ÍÅÄÂÈÆÈÌÎÑÒÜ 
  ДАЧУ (капит. дом, все уд., з/у 

18 сот., футбольн. поле (45х20), 
бассейн, сауна, гараж с отдел. 
въездом, мебель, сад. техника и 
инвентарь) в с. Кодахджине, отл. 
располож. (рядом с лесом и ре-
кой). Тел. 8-918-829-39-77.

  ДЕЙСТВУЮЩИЙ МАГАЗИН 
пл. 40 м2 в центре города на углу 
ул. Революции и Маяковского – 
4,5 млн руб. Тел. 8-928-932-58-88.

  СРОЧНО! ЗЕМЛЕВЛАДЕНИЕ 
в с. Гизели по ул. Ленина, 40 
(близко к трассе). Есть дом (1 
комната 20 кв. м) из шлакоблока, 
есть стройматериалы; з/у 35 со-
ток, вода, эл-во, газ проведен до 
забора, садовый инвентарь. С но-
вым садом, фруктовыми деревья-
ми (около 40 шт.): яблоня, груша, 
вишня, черешня, слива, орех, ки-
зил; виноград и др. – 2 600 000 ру-
блей. После 15.09.21 г. цена – 45 
000 долларов, расчет в долларах. 
Торг. Тел. 8-963-121-05-51, Артур. 

  ЗЕМЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК пл. 
59664 м2, расположенный по ад-
ресу: с. Эльхотово, 1-й а/дороги 

Эльхотово – Комсомольское. На 
территории размещены: склад 
хранения зерна пл. 704,7 м2;  про-
изводственное помещение с ту-
рецким мельничным комплексом 
25 т/сут., пл. 1564,3 м2; остеклен-
ная теплица пл. 500 м2, капиталь-
ное подвальное сооружение пл. 
150 м2; птичник для содержания 
9000-го поголовья. Территория 
полностью огорожена бетонным 
забором высотой 1,5 метра. Объ-
ект подключен к центральным 
сетям газо-, водо-, электроснаб-
жения. Цена догов.  При необ-
ходимости возможно заказать 
экспертную организацию незави-
симой оценки. Тел. 8-966-025-95-
82, Артур.

  БЫВШИЙ КОНСЕРВНЫЙ 
ЗАВОД с з/у пл. 7481 м2 и 4-мя 
литерами площадью (2006.2 м2; 
1860 м2; 900 м2; 320 м2) по адре-
су: с. Эльхотово, ул. Зортова, 
18-а. Объект имеет центральное 
водо-, электро-, газоснабжение, 
также центральную канализац. 
На территории имеется собствен-
ная котельная, оборудованная 
2-мя котлами д-900, резервуар 
для хранения запасов воды на 
50 тонн. Территория полностью 
огорожена. Цена догов. При не-
обходимости возможно заказать 
экспертную организацию незави-
симой оценки. Тел. 8-966-025-95-
82, Артур.

  ПРИВАТ. З/У 5 СОТ. в пос. 
Южном на ул. Брестской, 3 (эл-
во, газ, вода). Цена догов. Тел.: 
56-11-95, 8-919-425-46-74.

СНИМУ
  КВАРТИРУ. Тел.: 92-65-32, 

8-960-405-46-28, 61-00-75.

 УСЛУГИ 
  ПРОКАТ ПАЛАТОК на 200 

мест с А/М «ГАЗель». Котлы, обо-
грев, в хор. сост., или ПРОДАЮ 
– 360 тыс. руб. Тел. 8-918-827-41-
52, Хасан.

  УСЛУГИ АДВОКАТА: растор-
жение брака, взыскание алимен-
тов, раздел совместно нажитого 
имущества, оформление наслед-
ственных прав, перевод из жи-
лого помещ. в нежилое, сопрово-
ждение сделок с недвижимостью, 
коллект. иски и обращен. Адвокат 
КОКАЕВА Ирина Александров-
на. Обр.: ул. Баллаева, 8 (р-н ЗА-
ГСа), тел.: 8-906-494-46-45.

  АДВОКАТСКИЕ УСЛУГИ 
по гражданским делам (иму-
щественные споры). Оплата 
услуг адвоката производится 
лишь при достижении положи-
тельного результата. Устные и 
письменные консультации бес-
платно. Стаж работы большой. 
Рег. ном. 15/630 Адвокатской 
палаты РСО–А. Тел. 8-919-428-
28-28.

  РЕМОНТ И СБОРКА КОРПУС-
НОЙ МЕБЕЛИ, РЕМОНТ СТУЛЬ-
ЕВ, КРОВАТЕЙ; ЗАМЕНА СА-
ЛАЗОК НА КОМОДЕ; МЕЛКИЙ 
РЕМОНТ ДИВАНОВ. Тел. 8-928-
928-77-00.

  РЕМОНТ БЫТОВЫХ ХОЛО-
ДИЛЬНИКОВ всех типов на дому 
у заказч. с гарант. Тел.: 58-37-86,  
93-98-77,  8-918-823-98-77.  

 РАЗНОЕ 
  ИЩУ ПОСТОЯННОГО ОП-

ТОВОГО ПОКУПАТЕЛЯ на до-
машнюю малину сорта «Поль-
ка». Минимальная партия 
30 кг. Цена договорная. Тел. 
8-989-132-13-30.

  Ищу РАБОТУ ПО НАСТИЛУ 
МЯГКОЙ РУБЕРОИДНОЙ КРОВ-
ЛИ квартир, гаражей, складских 
помещений, административных 
зданий современными материа-
лами; ГИДРОИЗОЛЯЦИЯ ФУН-
ДАМЕНТОВ. Кач. гаран. Тел.: 
8-919-420-47-95.

В субботу, 28 августа, ДЕНЬ РОЖДЕНИЯ у нашего 
брата, большого друга и чуткого товарища 

Майрама Михайловича 
ДЗЕБИСОВА, 

выдающегося строителя, 
который многое делает для 

жителей Осетии!
От всей души желаем ему здоро-

вья, семейного счастья и успехов в 
работе! 

Пусть везде и во всем сопутствует 
Вам святой покровитель Георгий.

МОУРАОВЫ.

История длиною в жизнь
В советское время нередки были браки между представителями разных 

национальностей. Особенно на Кавказе, где семейные традиции народов в 
чем-то даже схожи. Здесь всегда особенно ощущалось уважение младших 
к старшим, мужчины к женщине, жены к мужу, а дружба между народами 
была чем-то само собой разумеющемся. 

Горько сегодня видеть, как по федеральным 
каналам на нас льется поток с новостями о семей-
ных конфликтах, брошенных детях, участившихся 
разводах, локальных и информационных войнах… 
На днях гостем «СО» стал Анатолий Дударович 
Дзидзоев – старший советник юстиции и стар-
ший преподаватель кафедры уголовного права 
и процесса юридического факультета Горского 
ГАУ. За его плечами колоссальный жизненный 
и профессиональный опыт, поэтому студентам 
всегда с ним интересно. За добросовестное от-
ношение к выполнению служебных обязанностей 
на протяжении многих лет, большой личный вклад 
в укрепление законности Анатолий Дзидзоев 
неоднократно поощрялся Генеральными прокуро-
рами СССР, РФ и прокурором Северной Осетии. 
А в 1993 году Анатолий Дударович награжден 
нагрудным знаком «Почетный работник прокура-
туры». Стоит заметить, что таким знаком в нашей 
республике награждены лишь несколько десятков 
работников этого органа. Анатолий Дударович 
был удостоен и медали «За верность закону» 
1-й степени. В его домашнем архиве множество 
почетных грамот и дипломов. Все это является 
свидетельством честной и безупречной работы, 
высокого профессионализма. К этому следует 
добавить, что Дзидзоев многие годы был членом 
коллегии, аттестационной и учебно-квалифика-
ционной комиссий прокуратуры Северной Осетии. 
В январе 1994 г. за личный вклад в укрепление 
законности и правопорядка Анатолий Дударович 
был награжден Почетной грамотой Президиума 
Верховного Совета республики. А в 2013 г. он 
стал заслуженным юристом Республики Северная 
Осетия-Алания.

Несмотря на  награды и большие профессио-
нальные заслуги, все же главным своим достиже-
нием он считает свою семью. Это его надежная 
«крепость», островок благополучия, семейного 
счастья и спокойствия. И, конечно, это заслуга не 
только Анатолия Дударовича, но и его прекрас-
ной супруги Клары Агубекировны Албеговой, 
с которой душа в душу они живут более 40 лет. 

Своих детей и внуков они также учат честности 
и принципиальности, уважительному отношению 
не только к семье, но и ко всем, кто встречается 
на пути.

И это неудивительно, такими были и старшие 
Анатолия Дударовича, о которых он рассказал 
во время нашего разговора: «Сестра моей мате-
ри Гулина (Галина) Аслангериевна выросла в 
огромной семье, где было 10 детей. Моя бабушка 
Даха Гуймановна – рано овдовевшая, трудилась 
от зари до зари, чтобы поставить детей на ноги. 
За долгие годы нелегкой жизни она никогда ни с 
кем не конфликтовала. Удивительным образом 
она находила повод и возможность радоваться 
жизни даже тогда, когда ей было невыносимо 
тяжело...».

 Несмотря на это, Даха Гуймановна воспитала 
своих детей в лучших традициях осетинского 
народа. Гулина Темирова училась в Дур-Дурской 
СШ №1, где по праву считалась одной из лучших 
учениц. Она мечтала стать учительницей, после 
окончания школы поступала на истфак в СОГПИ 

им. К.Л. Хетагурова, но на вступительных экза-
менах не набрала нужного количества баллов. 
Конечно, домой она вернулась в расстроенных 
чувствах. Но тут помог «его величество случай». 
В Дур-Дур как раз приехал из Махачкалы участник 
Великой Отечественной войны, бывший офицер 
Красной армии Таркан Созрикоевич Темиров, 
он работал в столице Дагестана в системе МВД. 

Ему-то и удалось убедить не только Гулину, но и 
ее мать, что девушке через год нужно ехать в Ма-
хачкалу поступать в двухгодичный Дагестанский 
государственный женский учительский институт 
(ДГЖУИ). Так, Гулина Темирова решила испытать 
судьбу и в 1950 уехала в Махачкалу, где успешно 
сдала вступительные экзамены в ДГЖУИ. Она 
была одной из лучших студенток этого институ-
та и пользовалась большим авторитетом среди 
студентов и профессорско-преподавательского 
состава. В годы учебы Гулина ближе познакоми-
лась с представителями коренных дагестанских 
народов, чья культура была и остается уникальной 
и достойной восхищения. Она и предположить не 
могла, что навсегда останется в Дагестане. В ее 
личные планы входило лишь окончание института 

и получение диплома о высшем образовании. Но 
судьба распорядилась по-своему. «После окон-
чания института в 1952 г. Гулина по направлению 
должна была отработать пять лет учительницей 
в с. Махачауле, девушка стала работать в школе, 
где директором был учитель аварского языка и 
литературы Магомед Кадилаевич Кадилаев (1926-
1976), аварец по национальности, мусульманин 
по вероисповеданию, выходец из Гумбетовского 
района Дагестанской АССР. Через год успешной 
работы ее назначили завучем школы, но она 
продолжала вести уроки истории и географии. А 

потом – все было, как в кино…. Директор школы 
Кадилаев влюбился в красивую и талантливую 
осетинку, долго за ней ухаживал, а потом предло-
жил руку и сердце. В конце концов 7 октября 1955 
г искренне влюбленные молодые люди сыграли 
свадьбу», – поделился Анатолий Дзидзоев.

Он рассказал также, что с большим уважением 
к осетинам и Осетии относился супруг его тети, 
Магомед Кадилаев, который высоко ценил исто-
рию, культуру и традиции осетинского народа. «К 
сожалению, в 1976 г. он погиб в автомобильной 
катастрофе. Но сегодня можно с уверенностью 
говорить, что его дети достойно продолжают 
славные традиции Кадилаевых и Темировых, 
дагестанского и осетинского народов. Теперь уже 
и их младшие гордятся своими родственными и 
духовными связями с осетинами и Осетией. Для 
самой Гулины Аслангериевны бывает большим 
праздником, когда по воскресным дням в ее 
большом доме в Махачкале, где она проживает 
с семьей младшего сына Артура, собираются 
сыновья с женами, их дети, внуки и правнуки. Оба 
сына Гулины Аслангери и Артур прекрасно вла-
деют и аварским, и осетинским языками, знают и 
соблюдают традиции. Глядя на них, Гулина сполна 
ощущает свое женское счастье. И лишь немного 
грусти добавляют ностальгические воспоминания 
о малой родине, Осетии, и селе Дур-Дур, где она 
провела, хоть и самые тяжелые, но в то же время 
золотые годы».

Каждый год Анатолий Дударович ездит в Дагес-
тан, а его дагестанские родственники – в Осетию. 
«Мы собираемся вместе: обсуждаем важные 
вопросы, радуемся успехам наших младших, 
ездим в горы, на море... Вот смотрите, это у нас в 
Дигорском ущелье, а вот это – на берегу Каспий-
ского моря (показывает снимки из семейного 
архива – прим. автора). В один из моих приездов 
в Дагестан я побывал в Доме-музее Расула Гам-
затова. Это незабываемые воспоминания – здесь 
и рукописный фонд, личные вещи и переписка, и 
книги поэта... Благодаря моей большой родне я 
обрел в Дагестане много друзей. Младшие, ко-
торые видят, как мы, старшие, относимся друг к 
другу, следуют нашему хорошему примеру. А как 
же иначе? Если задуматься, то в жизни человека 
по-настоящему важна не только карьера, но и 
любовь, дружба, семья, здоровье, вера в добро, 
честность и Родина… Особенно в наше непростое 
время, когда мир «в огне», когда люди перестают 
слышать друг друга…»

Залина ГУБУРОВА.
Фото из семейного архива Дзидзоевых.

ЛЮДИ И СУДЬБЫЛЮДИ И СУДЬБЫ

Братья Дзидзоевы со всвоими дагестанскими братьями на берегу Каспия.Братья Дзидзоевы со всвоими дагестанскими братьями на берегу Каспия.

Младшие Дзидзоевы и Кадилаевы в Дигорском ущельеМладшие Дзидзоевы и Кадилаевы в Дигорском ущелье

Вместе против зеленой напасти
Амброзия – опасный карантинный сорняк, борьба 

с которым ведется давно. В нашей республике он 
появляется в мае и цветет практически до конца 
октября. Засоряет угодья и наносит огромный ущерб 
сельскому хозяйству, лишая культурные растения 
питательной влаги и полезных веществ. Больше всего 
в период ее цветения страдают люди, подверженные 
аллергии. 

Сезонная борьба с амброзией ве-
дется на всей территории Кировского 
района. Причем к ней активно под-
ключаются сами жители. Во многих 
случаях вредитель расплодился на 
частных приусадебных участках. Ад-
министрациями сельских поселений 
организуется работа по уничтожению 
амброзии на муниципальных землях. 
Покосом занимаются ТОСы. Под 
их контролем находятся частный 
сектор, территории, прилегающие к 
образовательным и медучреждени-
ям, территории кладбищ. Коллекти-
вами сельхозпредприятий ведется 
работа по уничтожению амброзии на 
полях, по обочинам дорог. 

– Своевременное и неоднократное 
низкое скашивание способствует 
угнетению этого злостного сорня-
ка, – говорит председатель ТОС 
«Иранский» Альбина Черчесова. 
– А учитывая его исключительную 
вредоносность как для здоровья 
человека, так и для сельского хо-

зяйства, борьба с ним должна стать 
одной из первостепенных задач всех 
собственников земли, где он про-
израстает. Пик цветения амброзии 
приходится на август-сентябрь, но 
в селе начинаем с ней бороться за-
благовременно, выявляя места ее 
произрастания. 

– Амброзию можно победить толь-
ко сообща, поэтому мы довели до жи-
телей информацию о вреде амброзии 
и мерах по ее уничтожению. Особое 
внимание уделяется территориям, 
прилегающим к магазинам, образо-
вательным учреждениям. Однако 
некоторые несознательные сель-
чане не обращают на нее должного 
внимания, подвергая, таким обра-
зом, себя и окружающих серьезной 
опасности, – говорит глава с. Ирана 
Вадим Плиев. 

Амброзия заняла обочины авто-
дорог, улицы, земли сельскохозяй-
ственного хозназначения. Она не 
только стремительно захватывает 

огороды, места для отдыха и строй-
ки, но и вредит нашему здоровью. 
Каждый житель, каждая организация 
должны проверить свои участки и 
сделать все для ее уничтожения. 
Учитывая скорость размножения, 
растение необходимо уничтожать 
до периода цветения. Эту проблему 
стараются решать на местах, на 
уровне местных администраций – кто 
как может.  

Хороший пример подают прихожа-
не Эльхотовской соборной мечети 
(на фото). За считанные часы ими 
уничтожены амброзия и другая сор-
ная растительность, как во дворе 
культового сооружения, так и на 
прилегающих территориях со сторо-
ны улиц Комсомольской и Хосонова.  

А. КУБАЛОВ.

СОРНЯКАМ – БОЙ!СОРНЯКАМ – БОЙ!
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В КОНЦЕ НОМЕРА

РЕКЛАМА. ОБЪЯВЛЕНИЯ

УТЕРЯННЫЙ
аттестат о среднем образова-

нии № 01524 000366539, выдан-
ный в 2014 г. МБОУ «СОШ ст. 
Луковской имени С. Г. Астанина» 
Моздокского района РСО–А на 
имя ПОПКОВА Виталия Анд-
реевича, считать недействи-
тельным.

УТЕРЯННЫЙ
диплом Ж – 0426623, рег. № 2313, выданный в 1994 г. СПТУ № 5 г. Влади-

кавказа (ныне – ГБПОУ «Профессиональное училище № 5») г. Владикавказа 
на имя БИРАГОВА Алика Хаджимуратовича, считать недействительным.

УТЕРЯННЫЙ
аттестат об основном общем 

образовании  серии  15ББ № 
0015044, выданный в 2008 г. МОУ 
«СОШ № 2 с. Чиколы» (ныне – 
МКОУ «СОШ № 2 им. С. Газдарова 
с. Чиколы») Ирафского района на 
имя ОЛИСАЕВОЙ Ларисы Арту-
ровны, считать недействитель-
ным.
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ÁÀËÜÇÀÌÈÐÎÂÀÍÈÅ

ÊÐÓÃËÎÑÓÒÎ×ÍÎ
• 100%-ÿ

   ÃÀÐÀÍÒÈß.

• ÏÎËÍÛÉ ÊÎÌÏËÅÊÑ
   ÐÈÒÓÀËÜÍÛÕ ÓÑËÓÃ
È ÏÐÈÍÀÄËÅÆÍÎÑÒÅÉ.

недорого

24 ×ÀÑÀ
Выезд женской бригады.
Доставка ритуальных принадлежностей. 
Катафалк. Дудук. Оркестр

Перевозки по России и зарубежью.

ÁÀËÜÇÀÌÈÐÎÂÀÍÈÅ
недорого

  8-928-927-38-03,
    8-988-871-56-42, 23-21-85.

ИП Московченко Э.А.

ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫЙ ЦЕНТР «ЭВРИКА»
объявляет набор 

В ШКОЛУ БАЛЕТА
Приглашаются дети от 3,5 до 12 лет.
С детьми работают профессиональные 
педагоги. Занятия проводятся в удобное для 
родителей и детей время. 
Также набирается группа 
«БОДИ БАЛЕТ» ДЛЯ ВЗРОСЛЫХ.

НАШ АДРЕС: г. Владикавказ, ул. А. Кадырова, 7, тел. 98-99-66.

ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫЙ ЦЕНТР «ЭВРИКА»
объявляет набор  В ШКОЛУ
ИЗОБРАЗИТЕЛЬНОГО

ИСКУССТВА.
Приглашаются дети от 4 до 12 лет.
Педагог с огромным педагогическим опы-
том работы с детьми Анна СМИРНОВА.
Авторская программа.
НАШ АДРЕС: г. Владикавказ,

ул. А. Кадырова, 7, тел. 98-99-66.

ВЫЕЗДНОЕ ВЫЕЗДНОЕ 
ОБСЛУЖИВАНИЕ ОБСЛУЖИВАНИЕ 
МЕРОПРИЯТИЙМЕРОПРИЯТИЙ

  fsinta_abon

95-92-62, 
+7 918 825-92-62

ÁÀËÜÇÀÌÈÐÎÂÀÍÈÅ 
È ÎÁÐÀÁÎÒÊÀ ÒÅË 

ÍÀ ÄÎÌÓ
ОПЫТНАЯ БРИГАДА. 
Любовь Михайловна.
ТЕЛ.: 56-63-85, 8-918-822-81-80.

КАЧЕСТВО, ПРОВЕРЕННОЕ ВРЕМЕНЕМ

Íàì 24 ãîäà! Ñ 25 ÿíâàðÿ ïî 31 àâãóñòà 2021 ã. ÑÊÈÄÊÀ 25% Deceuninck

Вниманию жителей республики!
ИП Туриев филиалов не имеет. Обращаться только по телефонам, указанным в объявлении

óë. Ìàðêîâà, 4, òåë.: 505-557, 97-29-49

Срок изготовления
 3–5 дней.

ГЛЯНЦЕВЫЕ ПОДОКОННИКИ, ЗАЩИТА 
НА ОКНА ДЛЯ БЕЗОПАСНОСТИ  ДЕТЕЙ.

РАССРОЧКАРАССРОЧКА
БЕЗ ПРОЦЕНТОВ БЕЗ ПРОЦЕНТОВ 

ЧЕРЕЗ ОФИСЧЕРЕЗ ОФИС

ОКОННЫЙ МИРОКОННЫЙ МИР

бесплатноЗамер, доставка, демонтаж –

ОКНА, ДВЕРИ, ВИТРАЖИ, ЦВЕТНЫЕ ОКНА 
ИЗ ЭКОЛОГИЧЕСКИ ЧИСТЫХ ПРОФИЛЕЙ:
REHAU, KBE, KRAUSS, WDS

ÎÒÊÐÛÒ ÊÐÓÃËÎÑÓÒÎ×ÍÎ

ÌÀÃÀÇÈÍ ÏÎÕÎÐÎÍÍÛÕ ÌÀÃÀÇÈÍ ÏÎÕÎÐÎÍÍÛÕ 
ÓÑËÓÃ «ÑÈÐÅÍÜ»ÓÑËÓÃ «ÑÈÐÅÍÜ»

ÏÐÅÄÎÑÒÀÂËßÅÌ ÏÎËÍÛÉ ÊÎÌÏËÅÊÒÏÐÅÄÎÑÒÀÂËßÅÌ ÏÎËÍÛÉ ÊÎÌÏËÅÊÒ
ÏÎÕÎÐÎÍÍÛÕ ÓÑËÓÃ È ÏÐÈÍÀÄËÅÆÍÎÑÒÅÉ.ÏÎÕÎÐÎÍÍÛÕ ÓÑËÓÃ È ÏÐÈÍÀÄËÅÆÍÎÑÒÅÉ.

Магазин филиалов не имеет.Магазин филиалов не имеет.
Обр.: Обр.: г. Владикавказ, пр. Коста, 212, г. Владикавказ, пр. Коста, 212, 
тел.: тел.: 51-65-45, 8-918-708-85-8851-65-45, 8-918-708-85-88..

Â ÌÀÃÀÇÈÍ 
ÒÐÅÁÓÅÒÑß 
ÓÁÎÐÙÈÖÀ.
График работы 2/2. 

ТЕЛ. 8-928-038-44-48.

У них есть крылья
В Токио стартовали XVI Паралимпийские 

игры. Церемония открытия прошла под 
девизом: «У нас есть крылья!»

В торжественном параде приняли участие российские спор-
тсмены, вышедшие на стадион под 28-м порядковым номером, 
флагом с паралимпийским символом «Агитос» и тремя языками 
пламени – белого, синего и красного цветов.

Из-за санкций со стороны Всемирного антидопингового агент-
ства россияне выступают на Играх под флагом Паралимпийского 
комитета России. Знаменосцами на церемонии открытия стали 
10-кратный чемпион мира по легкой атлетике в беге на короткие 
дистанции Андрей Вдовин и двукратная чемпионка Паралимпи-
ады в беге на 1 500 м Елена Паутова.

Всего от России на Играх выступят 242 параатлета в 19 из 22 
видов спорта, включенных в программу.

Открытой Паралимпиаду, которая продлится до 5 сентября, 
объявил японский император Нарухито. А в конце церемонии 
был зажжен паралимпийский огонь, доставленный на стадион 
эстафетой под девизом «Ты – чей-то свет!»

В составе российской команды восемь осетинских легкоат-
летов: Чермен Кобесов, Альберт Хинчагов, Хетаг Хинчагов, 
Давид Будоян, Виктория Сланова, Давид Джатиев, Алан 
Кокойты, Георгий Маргиев.

Соб. инф.

ПАРАЛИМПИАДАПАРАЛИМПИАДА

Служитель музыки
 Важнейшее место среди корифеев осетинской 

национальной музыки по праву занимает 
композитор Ацамаз МАКОЕВ. В этом году 
исполнилось 25 лет, как он возглавил Союз 
композиторов РСО–А и стал художественным 
руководителем Северо-Осетинской государственной 
филармонии. О том, как начиналась его 
музыкальная карьера, о новых произведениях 
и многом другом он рассказал в интервью «СО». 

− Ацамаз Владимирович, с чего 
начался ваш путь в профессию?

− Он начался еще в детстве. 
Когда мы с мамой переехали из 
Беслана в Орджоникидзе, меня 
начали  водить к педагогам, что-
бы прослушали. Если честно, в 
то время обучаться музыке я не 
хотел, любил проводить свободное 
время на улице, играть с ребятами 
в футбол. ...Но в итоге был принят 
в музыкальную школу № 1 им. П.И. 
Чайковского.  Учиться было нелег-
ко, поскольку каждый год менял-
ся педагог. Но спустя некоторое 

время я попал в класс к Виктору 
Георгиевичу Никитину. Он был 
высококвалифицированным пре-
подавателем, мне очень повезло, 
что я у него учился. Благодаря ему и 
освоил фортепиано. На последнем 
году обучения в музыкальной шко-
ле мое выступление на конкурсе 
увидела преподаватель Орджо-
никидзевского училища искусств 
Зарема Андреевна Лолаева и 
взяла меня к себе. 

− А когда вы начали писать 
музыку?

−Однажды Зарема Андреевна 
поймала меня на том, что я, забы-
вая ноты произведений компози-
торов при игре на фортепиано, не 
останавливался и продолжал музи-
цировать. Она повела меня к нашим 
композиторам Нине Карницкой, 
Дудару Хаханову и Христофору 
Плиеву. Особого впечатления я 
на них не произвел, так как только 
начинал делать первые шаги как 
композитор. Вскоре я влюбился 
в музыку Феликса Алборова, и 

это, собственно, стало отправ-
ной точкой, когда точно для себя 
решил, что хочу писать музыку. 
На госэкзаменах в училище мне 
разрешили сыграть произведение 
собственного сочинения. Вот так и 
началась моя история как компози-
тора, которая затем продолжилась 
в консерватории. 

− Встречались ли вы лично с 
Феликсом Алборовым? 

− В студенческие годы я приез-
жал в Южную Осетию и посетил 
музыкальное училище, где дирек-
тором в то время был он. Я дождал-

ся его в приемной, он меня принял, 
так мы с ним познакомились. Начи-
ная с этого времени до 2005 года, 
когда его не стало, поддерживали 
теплые, дружеские отношения. 

В 2006 году вдова Феликса Шал-
вовича передала мне рукописи 
оперы «Фатима», которую он не 
дописал, и я это сделал за него 
по его поручению, которое он дал 
еще при жизни. Для меня это было 
высочайшей наградой.

− Вы окончили две консерва-
тории – Ленинградскую и Ере-
ванскую. Что вам больше всего 
запомнилось за годы обучения?

− Помню, что на вступительных 
экзаменах в Ленинградскую кон-
серваторию я сыграл свои про-
изведения, что, в принципе, не 
позволялось делать. Но из членов 
комиссии против никто не выска-
зался. После окончания первого 
курса я приехал на летние кани-
кулы во Владикавказ и в качестве 
студента консерватории на нашем 
телевидении исполнял пьесы клас-

сиков. А вскоре ко мне поступило 
предложение от руководства кана-
ла написать ряд песен. И вот тогда 
появилась известная композиция 
«Камдар ирон лаппута зарынц» на 
стихи Камала Ходова… 

В Ереванскую консерваторию я 
решил поступить, потому что она 
была одним из сильнейших музы-
кальных учреждений того времени, 
где преподавали четыре народных 
артиста СССР – Эдвард Мирзоян, 
Эдгар Оганесян, Арно Бабаджа-
нян и Александр Арутюнян. Меня 
сразу приняли на второй курс, но 
выйти на учебу не смог: забрали в 
армию. Продолжил обучение уже 
после окончания службы. 

За годы учебы в Ереванской 
консерватории много всего узнал. 
Например, у них есть такое требо-
вание к выпускницам: чтобы полу-
чить диплом, им на экзамене нужно 
спеть 20 армянских колыбельных 
песен. Это для них главное усло-
вие, поскольку девушка – будущая 
мама – должна их знать и петь сво-
ему ребенку. 

О преподавателях у меня оста-
лись только самые лучшие воспо-
минания. Они относились ко мне, 
как к своему коллеге, а не как к 
студенту, не учили писать музыку, 
а давали советы, как правильно 
это делать. За это я им очень бла-
годарен. 

− В 1996 году вы стали худо-
жественным руководителем 
филармонии и председателем 
Союза композиторов РСО–А. 
Что почувствовали, когда вам 
доверили столь ответственные 
должности?

− Доверие, которое мне было 
оказано и музыкантами, и руковод-
ством республики еще в 1996 году, 
пытаюсь оправдать. Когда меня 
избрали, я, безусловно, почувст-
вовал большую ответственность и 
чувствую ее до сих пор. 

− Как вы считаете, управленче-
ская деятельность отвлекает от 
творчества?

− Да, должность руководителя 
занимает большое количество вре-
мени, которое можно бы было по-
тратить на творчество. Поскольку 
я композитор, для меня на первом 
месте всегда была и будет музыка.

− Над какими сочинениями сей-
час работаете?

− В прошлом году, в период ка-
рантина, я не прекращал писать 
музыку. И все то, что долгие годы 
откладывалось, завершил. Это 
арии, героические песни, произ-
ведения для фортепиано. Кроме 
того, закончил тот фортепианный 
концерт, который собирался на-
писать еще 25 лет назад. Сейчас я 
дописываю симфоническое произ-
ведение под названием «Молитва 
для оркестра». 

Словом, впереди еще много ра-
боты и планов, которые касаются 
и проведения музыкальных фе-
стивалей. 

Юлия ДАРЧИЕВА.

ИЗ ПЕРВЫХ УСТИЗ ПЕРВЫХ УСТ

Протянули руку помощи
Военнослужащие Росгвардии помогли собраться в школу 

воспитанникам Владикавказского детского дома.

В преддверии нового учебного года 
военнослужащие Владикавказского сое-
динения Северо-Кавказского округа под-
держали ежегодную благотворительную 
акцию «Собери ребенка в школу», орга-
низовав сбор средств для воспитанников 

городского детского дома. Росгвардейцы 
приобрели для детей канцтовары, спор-
тивный инвентарь, а также привезли с 
собой продукты и сладости.

«Важно, чтобы дети, оставшиеся без 
попечения родителей, знали, что рядом 
всегда есть неравнодушные люди, го-
товые протянуть руку помощи. Каждый 
может творить добро вне зависимости 
от его масштабов», – подчеркнул один из 
организаторов сбора посильной помощи 
рядовой Асланбек Хугаев.

В завершение встречи дети поблагода-
рили своих гостей, а росгвардейцы в свою 
очередь пожелали ребятам крепкого здо-
ровья, успехов и стремления к знаниям.

 Пресс-служба 
Управления Росгвардии по РСО–А.

АКЦИЯАКЦИЯ

Высокая оценка 
Указом врио Главы РСО–А Сергея МЕНЯЙЛО за заслуги 

в области изобразительного искусства почетное звание 
«Заслуженный художник РСО–А» присвоено Ульяне 
ГОНЧАРОВОЙ. 

Художница родилась 19 октября 1981 
года в г. Орджоникидзе. В 2001-м окон-
чила живописно-педагогическое отделе-
ние Владикавказского художественного 
училища, в 2006-м – факультет искусств 
Северо-Осетинского государственного 
университета им. К. Л. Хетагурова. И уже 
в 2012 году была принята в Союз худож-
ников России.

Ульяна Гончарова – художник, облада-
ющий зрелым творческим мышлением, 
глубоким знанием мирового художествен-
ного наследия и незаурядным талантом 
художника-практика, теоретика и педа-
гога. Она хорошо чувствует цельность 
композиционной структуры пластического 
стиля. Отличается композиционной изо-
бретательностью и легко работает не 
только в разных жанрах, но и в разных 
изобразительных системах. Ее работы 
наполнены лирическим и созерцательным 
восприятием мира. 

Ульяна Гончарова неоднократно ста-
новилась активной участницей республи-
канских, международных, зональных и 
областных выставок: это международная 
юбилейная выставка-конкурс творческого 
Союза дизайнеров (Москва), персональ-

ная выставка «Белая роза» (Москва), 
«Мир в картинах молодых художников 
Кавказа» (Грозный), выставка, посвя-
щенная 155-летию К. Л. Хетагурова (Вла-
дикавказ), «Вернисаж года», «Молодость 
Осетии» и многие другие. 

В апреле этого года в Мемориальном 
доме-музее Коста Хетагурова Ульяна 
Гончарова представила персональную вы-
ставку «Прогулки по городу». В нее вошли 
работы, созданные в технике масляной 
живописи и жанре городского пейзажа, 
написанные в период с 2014 по 2021 год. 

В настоящее время она готовится пред-
ставить очередную экспозицию своих 
работ. «Выставка будет многожанровой. 
В нее войдут городские и горные пейза-
жи, портреты и творческие композиции. 
Всегда приятно, когда твои творческие 
задумки и поиски, воплощенные на холсте, 
откликаются у зрителя. По поводу звания 
хочу сказать, что человеку искусства 
всегда приятна оценка творчества. Это 
вдохновляет и дает силы работать даль-
ше. Вдвойне приятно осознавать, что мое 
творчество получило официальное при-
знание», – отметила Ульяна Гончарова.

Ю. СЛАНОВА. 

ПРИЗНАНИЕПРИЗНАНИЕ

Родные и близкие с глубо-
ким прискорбием извещают о 
кончине 
КАРДАНОВОЙ-КАРАЕВОЙ

Розы Солтановны.
Гражданская панихида со-

стоится 26 августа по адресу: 
г. Ардон, ул. Кирова, 134.

Коллектив Владикавказ-
ского многопрофильного тех-
никума им. Георгия Калоева 
выражает глубокое соболез-
нование сотруднице А. П. 
Дзугаевой по поводу кончины 
брата 

ДЗУГАЕВА
Олега Петровича.

Коллектив фирмы «Окна 
Фаворит» выражает глубокое 
соболезнование Нелли Ке-
саевой и ее семье по поводу 
кончины отца 

КЕСАЕВА
Руслана Николаевича.

Коллектив Комитета дорож-
ного хозяйства выражает глу-
бокое соболезнование врио 
Председателя Правительст-
ва РСО–А Т. Р. Тускаеву по 
поводу кончины матери
ТУСКАЕВОЙ-ХАСЦАЕВОЙ
Таисии Дзамболатовны.

Коллектив филиала ООО 
«Газпром газораспределение 
Владикавказ» в г. Владикав-
казе выражает глубокое собо-
лезнование сотруднику О. Ю. 
Габараеву по поводу кончины 
отца  

ГАБАРАЕВА
Юрия Михайловича.

Родные и близкие с глубоким 
прискорбием извещают о кон-
чине 

БУДАЕВОЙ-ТАГАЕВОЙ
Лены Мухаевны,

племянницы Кадоховых.
Гражданская панихида со-

стоится 27 августа по адресу: 
ул. Августовских событий, 66.

Уголовное 
дело – 

за лекарства
Прокуратура Затеречно-

го района г. Владикавказа 
РСО–А провела проверку 
исполнения законодатель-
ства о лицензировании фар-
мацевтической деятель-
ности. 

Установлено, что одна из 
местных фарморганизаций  осу-
ществляла оптовую торговлю 
лекарственными средствами и 
препаратами учреждениям для 
медицинской деятельности, в 
том числе лечебной, без специ-
ального разрешения (лицензии) 
на указанный вид. В результате 
организацией извлечен доход 
на общую сумму  более 22 млн 
рублей. 

Материалы прокурорской 
проверки направлены в след-
ственный орган для решения 
вопроса об уголовном пресле-
довании. По результатам их 
рассмотрения Следственным 
управлением УМВД России по 
г. Владикавказу возбуждено 
уголовное дело по признакам 
преступления, предусмотрен-
ного п. «б» ч. 2 ст. 171 УК РФ 
(осуществление предприни-
мательской деятельности без 
лицензии с извлечением дохода 
в особо крупном размере).

Расследование уголовного 
дела поставлено на контроль 
прокуратурой района.

Пресс-служба 
Прокуратуры РСО–А.

КРИМИНАЛКРИМИНАЛ
Семья Албеговых выра-

жает искреннюю благодар-
ность всем, кто разделил с 
ней горечь утраты АЛБЕГО-
ВОЙ-ДЗАНТИЕВОЙ Беллы 
Михайловны, и сообщает, что 
40-дневные поминки со дня ее 
кончины состоятся  28 августа 
по адресу: ул. Зортова, 7-а, 
подъезд 1.  

Родные и близкие еще раз 
выражают искреннюю благо-
дарность всем, кто разделил с 
ними горечь утраты АВСАНО-
ВА Хасана Бекировича и АВ-
САНОВОЙ-КИБИЗОВОЙ Розы 
Михайловны, и сообщают, что 
годовые поминки со дня их кон-
чины состоятся 28 августа по 
адресу: ул. Карла Маркса, 4.

Родные и близкие выража-
ют искреннюю благодарность 
всем, кто разделил с ними го-
речь утраты АБАЕВА Руслана 
Зурабовича, и сообщают, что 
40-дневные поминки со дня его 
кончины состоятся 28 августа 
по адресу: пр. Коста, 194. 

Семья Дзесовых выражает ис-
креннюю благодарность всем, 
кто разделил с ней горечь ут-
раты ДЗЕСОВА Сослана Ав-
рамовича, и сообщает, что 
годовщина со дня его смерти 
состоится 28 августа по адресу: 
ул. Леваневского, 268.


